

## **Dr. med. Horst Müller**

Die berufsständischen Versorgungswerke ehren in Herrn Dr. med. Horst Müller den um das berufsständische Versorgungswesen der Freien Berufe hochverdienten, ehemaligen Vorsitzenden des Verwaltungsausschusses der Ärzteversorgung Land Brandenburg.

Dr. Horst Müller hat sich bereits vor dem Beitritt der DDR zum Geltungsbereich des Grundgesetzes im Oktober 1990 für die Gründung der Ärztekammer in Brandenburg und die Errichtung der Ärzteversorgung Land Brandenburg eingesetzt. Noch unter dem Kammergesetz der letzten DDR-Regierung unterstützte er die dazu erforderliche Gründung einer Kammerversammlung. Mit Errichtung der Ärzteversorgung Land Brandenburg im Jahre 1991 wurde Herr Dr. Müller Vorsitzender des geschäftsführenden Organes, des Verwaltungsausschusses der Ärzteversorgung Land Brandenburg. Diese ehrenamtliche Funktion bekleidete er bis zum 31.12.2004 ununterbrochen. Seitdem ist Herr Dr. Horst Müller Mitglied des Aufsichtsausschusses der Ärzteversorgung Land Brandenburg.

Herr Dr. Müller hat sich seinen Aufgaben mit sehr hohem Engagement unter Zurückstellung privater und finanzieller Interessen unterzogen. Er hat in entscheidendem Maße die Entstehung der Ärzteversorgung Land Brandenburg gestaltet. Seine unermüdliche Arbeit hat dazu das Bewusstsein für die Gründung der Einrichtung innerhalb der Landesärztekammer und der Kammerversammlung geweckt. Zusammen mit den Partnern der Ärzteversorgung Westfalen-Lippe hat er die Satzungsgebung und die Aufnahme der Geschäftstätigkeit vorbereitet. Seit nunmehr fast 20 Jahren kann nicht zuletzt deswegen die Ärzteversorgung Land Brandenburg ihre bedeutsame Tätigkeit für die Ärztinnen und Ärzte in Brandenburg ausfüllen.

Die berufsständischen Versorgungswerke danken Herrn Dr. Horst Müller für sein Engagement in ihrer Sache und verleihen ihm die vom Vorstand der ABV aus Anlass des 20. Jahrestages der Wiederkehr der Gründung der ABV (1998) gestiftete Ehrenschaale.

Köln, den 13. November 2010

Dr. Ulrich Kirchhoff

- Vorsitzender -